



V SEMINARIO DE TRADUCCIÓN JURÍDICA



De Vega (c) y Fortea (izq.) junto con algunos ponentes. /BARROSO

Inquietud entre los traductores internacionales por los recortes económicos

L.G.
 Los traductores internacionales también se ven afectados por los recortes económicos propicios de la actual crisis provocando una inquietud en este colectivo formado también por los intérpretes.

Así lo expuso ayer el copresidente del Grupo de Contacto de las Universidades en materia de idiomas, documentación y publicaciones, Kent Johansson, quién participó en el V Seminario de Traducción Ju-

rídica organizado por la Universidad de Salamanca.

En este foro se abordaron situaciones como que cuando se va un traductor no siempre se le sustituye por lo que "tenemos que hacer más con menos gente", explicó Johansson.

Este profesional explicó también, entre otros temas, como, a su juicio, es vital asegurar que los eurodiputados lean los documentos en su idioma y puedan hablar y escuchar en su lengua.